

würflach aktuell

Aktuelle Information der ÖVP Würflach im Oktober 2023

Foto: AdobeStock.com



Foto: ArchitektWaldhör

Volksbefragung

zum Thema VOLKSSCHULNEUBAU

Überraschende Entwicklungen bei einer internen Besprechung des Gemeinderates am 5. Oktober 2023

Liebe Würflacherinnen und Würflacher.

Vielleicht haben Sie die Geschehnisse rund um das Projekt „Volksschulneubau“ in den letzten Jahren verfolgt.

Seit dem Sommer liegt nun ein fertig ausgearbeitetes und **durch eine Fachjury** ausgewähltes **Siegerprojekt** auf dem Tisch. Dieses wurde am 7. September 2023 in der Mehrzweckhalle unserer Volksschule der breiten Öffentlichkeit vorgestellt.

Am 5. Oktober fand eine nicht öffentliche Gemeinderatsbesprechung zu diesem Projekt statt. Bereits im Vorfeld war abzusehen, dass die **Bürgerliste** (BGL) und zumindest der **Vorsitzende der SPÖ** gegen diesen Plan sein werden. Nach dreieinhalb Jahren im Gemeinderat ist nun offensichtlich, dass auch die BGL zum ersten Mal offiziell Stellung zu diesem Thema bezieht – eine Entwicklung, die niemanden mehr überrascht. **Hat doch die SPÖ Fraktion 2018 noch dem Grundsatzbeschluss zum Volksschulneubau einstimmig zugestimmt?** Hat nicht ebenso der Vertreter der BGL in der Jury dieses Projekt gutgeheißen?

Die in besagter Sitzung vorgebrachten **Bedenken** wurden schon im Vorfeld, zum Teil durch Studien, bearbeitet und **widerlegt**.

Offensichtlich steht hier ein rein taktisches Verhalten im Vordergrund, im Sinne von **"Verhinderung und Verzögerung"**, gegen jedes Projekt der ÖVP, womöglich ohne die Bereitschaft zur gemeinsamen Beschlussfassung.

Natürlich könnte die ÖVP-Fraktion nun mit der Stimmenmehrheit im Gemeinderat die Fortführung dieses Konzeptes „durchsetzen“. Dies ist aber in keinsten Weise in unserem Interesse. Uns ist eine breite Zustimmung aller GemeinderätInnen und den gewählten VolksvertreterInnen für ein so wichtiges Unterfangen für die Zukunft Würflachs wichtig.

Da eine Einigung in dieser Frage nicht erzielt werden konnte, einigte man sich auf den kleinsten gemeinsamen Nenner, eben der **Durchführung einer Volksbefragung**. Nebenbei bemerkt, wurde auch diese Option schon lange für den Fall, das es zu keiner Zustimmung seitens der selbsternannten Opposition geben wird, in den ÖVP-Gremien für notwendig erachtet.

Die Volksbefragung, einer Wahl ähnlich, wird voraussichtlich im Jänner 2024 stattfinden. Über die weiteren Schritte werden Sie rechtzeitig informiert werden.

Für die ÖVP-Würflach steht fest:
Bei einem **„JA“** wird der Volkswille respek-

tiert und die **nächsten Schritte des Projektes** eingeleitet. Nebenbei bemerkt hat es die BGL wieder einmal geschafft wiederholt ein weiteres Vorhaben zumindest um ein weiteres halbes Jahr zu verzögern.

Bei einem **„NEIN“** ist dieses **vorliegende Projekt** „Volksschulneubau“ **vom Tisch**.

Dann liegt es in der Verantwortung der BGL und des SPÖ-Vorsitzenden, sinnvolle, gesetzeskonforme und umsetzbare Vorschläge für die Lösung aller Probleme rund um unseren Volksschulbetrieb, Verkehrssicherheit und unsere wachsenden Kinderbetreuungsangebote auszuarbeiten.

Wird es auch weiterhin den Volksschulstandort Würflach geben? Oder werden sie es weiter vorziehen mit Halbwahrheiten, siehe letzte Ausgabe ihrer Parteizeitung, die Bevölkerung zu verunsichern und zu spalten, anstatt konstruktiv an Lösungen zu arbeiten und die Bildung unserer Kinder sowie die Stärkung unserer Gemeinschaft im Blick zu behalten?

Die Fraktion der ÖVP GemeinderätInnen

Neuer JVP Vorstand gewählt

Michael Mohr ist neuer Obmann

Gerade die Junge ÖVP ist einem sehr schnellen Alterungsprozess unterworfen und so freuen wir uns die nächste Generation in unserer Mitte begrüßen zu dürfen.

Unsere neue Truppe ist in erster Linie ein großer Freundeskreis rund um Michael Mohr mit den Hauptinteressen, Projekte für sich und die Würflacher Jugend zu organisieren und umzusetzen.

Die JVP ist zwar eine Teilorganisation der ÖVP, jedoch erfordert ihre Mitgliedschaft nicht zwangsläufig die Zugehörigkeit zur ÖVP. Stattdessen stehen die Interessen der Jugend und das Streben nach einer gemeinschaftlichen Wohlfühlatmosphäre im Vordergrund.



Nach der Wahl des neuen JVP-Vorstandes: Franz Woltron (Bgm), Stefan Wagner, Philipp Brunnflicker (Kassaprüfer), Thomas Spinger (Schriftführer), Paul Kainrad (Kassaprüfer), Michael Mohr (Obmann), Philipp Seyser (Kassier Stv.), Jan Seyser, Felix Woltron (Kassier), Dominik Kugler (ObmannStv.), Maximilian Legenstein, Walter Mayer (GPO)

Annakirtag 2023

Pater Nikodemus Betsch OCist. offiziell von Bgm. Franz Woltron verabschiedet

Am Sonntag den 23. Juli 2023 fand das Fest zu Ehren unserer Kirchenpatronin der Hl. Anna mit dem „Annakirtag“ statt.

Die musikalische Gestaltung übernahmen die Lichtmesssänger. Die heilige Messe zelebrierte unser ehemaliger Pfarrer und Prior des Stiftes Heiligenkreuz P. Johannes Paul Chavanne.

Im Anschluss an die Messe wurde P. Nikodemus Betsch verabschiedet, der nun seine weitere Tä-

tigkeiten im Kloster Stiepel fortsetzen wird.

Danach lud die ÖVP-Würflach zum traditionellen Frühschoppen in den Pfarrstadl. Bei herrlichem Wetter, musikalischer Unterhaltung durch die „Die Aufreisser“, einer großen Kinderolympiade, sowie Speis und Trank konnten wir zahlreiche Besucher bei guter Stimmung begrüßen.

Zum Abschluss gab es noch eine große Tombola mit unzähligen Treffern und Geschenkkörben.



Prior P. Johannes Paul Chavanne und P. Nikodemus Betsch



Verabschiedung durch den Pfarrgemeinderat v.l.n.r. Josef Machhard, Eva Seyser, P. Nikodemus Betsch, DI Richard Wagner



Verabschiedung durch die Gemeinde Bgm. Franz Woltron, P. Nikodemus Betsch, Prior P. Johannes Paul Chavanne, VzBgm. Hannes Woltron



Kinderolympiade



Kinderschminken



"Die Aufreisser"



Kinderolympiade



Kinderolympiade



Unsere Jugend

Neue Bodenmarkierungen

Auf Initiative von GGR Alois Kindlmayr wurden zahlreiche Bodenmarkierungen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit und Aufmerksamkeit der Autofahrer neu aufgebracht.



P. Florian Mayrhofer neuer Pfarrvikar

Im Rahmen des Erntedankfestes am 1.10.2023 konnten wir unseren neuen Pfarrvikar P. Florian Maria Mayrhofer OChist. in Würflach willkommen heißen. Bgm. Franz Woltron überreichte als Willkommensgeschenk das Würflacher Heimatbuch.



Bgm. Franz Woltron, P. Florian Mayrhofer

Vorschau

Der Nikolaus kommt zum Feuerwehrhaus, am Dienstag 5.12.2023 um 17:00 Uhr.



Newsletter der ÖVP-Würflach

Zusätzlich zu unseren Printmedien können Sie auch regelmäßig digital Informationen zu unserer Gemeinde erhalten.

Wie? Melden Sie sich bei unserem Newsletter unter <https://wuerflach.vpnoe.at/newsletter> an.

Noch einfacher geht es mit dem unten stehenden QR-Code. Scannen und anmelden ...



Folgen Sie uns auch auf:



wuerflach.vpnoe.at

volkspartei
würflach